



Ida DESCHÊNES

IMPRIMER

Père : DESCHÊNES

Mère : Domithilde Ouellet

Décès le : 1999-11-26

Parution : 1999-11-27

Conjoint(e) : - -

Paru dans : *Cyberpresse - Le Soleil, Québec, QC*

Fiche créée le : 1999-11-26

DESCHÊNES Ida, Soeur, r.e.j. À la Maison provinciale des Soeurs de l'Enfant-Jésus à Rivière-du-Loup, le 26 novembre 1999, est décédée Soeur Ida Deschênes, r.e.j., en religion Soeur Radegonde-Marie, à l'âge de 96 ans et 10 mois, dont 75 ans de profession religieuse. Originnaire de St-Modeste du comté de Rivière-du-Loup, elle était la fille de feu Ludger Deschênes et de feu dame Domithilde Ouellet. La messe des funérailles sera célébrée le lundi 29 novembre 1999 à 16h en la chapelle de la Maison provinciale des Soeurs de l'Enfant-Jésus et de là au cimetière paroissial, sous la direction de la maison funéraire Marc-André Rioux ltée 169, rue Lafontaine Rivière-du-Loup Sa dépouille mortelle sera exposée à la maison provinciale des Soeurs de l'Enfant-Jésus, 60, rue St-Henri, le dimanche 28 novembre de 14h à 21h30 et le 29 novembre de 9h à 16h. Elle laisse dans le deuil, outre les membres de sa famille religieuse, dont sa soeur, Irène Deschênes, r.e.j., des neveux et nièces, ainsi que des [cousins](#) et cousines. Comme religieuse, Soeur Ida Deschênes a oeuvré dans le domaine de l'éducation, plus de trente ans, en dispensant l'enseignement à des jeunes du primaire et du secondaire dans plusieurs couvents du Québec, d'abord de 1924 à 1933 et ensuite de 1947 à 1965. Entre ces deux périodes, c'est-à-dire de 1933 à 1942, elle enseigna à Kobé au Japon, avant d'être internée de 1942 à 1945 à Kobé et à Nagasaki, où elle fut témoin des horreurs de la bombe atomique. Soeur Ida Deschênes était la doyenne de la communauté de la province canadienne.